
Zur Sitzung der Gemeindevertretung Bovenau am 18.04.2024 
 

Antrag 
 
Die Fraktion der WIB beantragt die Durchführung einer Einwohnerversammlung zur 
geplanten Erweiterung des Gewerbegebietes an der A 210. 
 
Beschlussvorschlag: 
Es wird beschlossen, am tt.mm.jjjj eine Einwohnerversammlung zur geplanten 
Erweiterung des interkommunalen Gewerbegebietes an der Autobahn A 210 
durchzuführen. 
 
Begründung:  
Bei der Einwohnerversammlung am 22.03.2024 im Landhaus Osterrade waren relativ 
wenige Bürger anwesend. Im Nachgang haben sich bei den Bürgern viele offene 
Fragen zum Tagesordnungspunkt 7 „Unterrichtung der Öffentlichkeit über 
Möglichkeiten der nördlichen Erweiterung des Gewerbegebietes an der A 210“ 
ergeben, die im Rahmen einer weiteren Einwohnerversammlung geklärt werden 
sollten.  
 
Vor diesem Hintergrund halten wir die Durchführung einer weiteren 
Einwohnerversammlung zur geplanten Erweiterung des interkommunalen 
Gewerbegebietes an der Autobahn A 210 für dringend geboten. 
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